

Loisirs Solidarité Retraités



BULLETIN D'INFORMATION TRI-ANNUEL - N° 26 - juin 2006

Sommaire

- Edito
- Compte rendu des activités réalisées en 2005
- Infos sur les associations LSR
- Menaces sur BSV
- LSR Centre Val de Loire communique
- LSR Ile-de-France communique
- Journée de la femme
- Le bloc-notes
- Le Conseil d'administration communique
- Information de notre fédération

Des enjeux de taille à relever



Pour nous tous, au-delà de nos sensibilités et de nos opinions personnelles, la retraite sera-t-elle un formidable progrès pour l'humanité ou au contraire un énorme retour en arrière ?

Rien n'est réglé !

En effet, les différentes mesures prises par les gouvernements et le patronat depuis un certain temps ont et continuent de réduire le niveau de vie de nos populations.

Ainsi, après la culpabilisation sur le coût des retraites, de la santé ou de la dépendance des retraités, nous serions invités à travailler pour une deuxième carrière (travail des seniors) afin de financer nos retraites.

Comment accepter de telles propositions ? Et que devient la notion de solidarité inter-générationnelle, toujours mise en avant depuis sa création ?

En ce sens, nous avons raison de lutter, de relever la tête car nous avons ensemble, très largement, un avenir qu'il nous appartient de prendre en main.

Nombreux sont de nos collègues retraités à connaître l'isolement et à chercher des rapports humains, plus fraternels, plus conviviaux et aussi pour des loisirs adéquats à cette situation.

LSR offre cette possibilité et doit proposer une véritable conception de la solidarité portant en soi respect et dignité de l'être humain.

Cette conception de la solidarité ne se confond pas avec l'aide humanitaire ou même de l'action caritative si nécessaire par ailleurs.

C'est pourquoi, notre position sur le tourisme social, son contenu, s'oppose à celui développé par d'autres sur le tourisme marchand.

En ce sens, l'élargissement de notre partenariat tel Val ou Touristra peut répondre, en partie, à ces interrogations.

Nous devons, c'est une évidence, encore travailler pour développer notre association à partir de cette orientation car elle peut et doit nous aider au renforcement de LSR/RATP.

Voilà une belle perspective à relever pour nous tous.

Jacques SANCHEZ ■

